
(文責 山崎) 

第 1回製品開発選定委員会（６/３） 

学校給食関係機関や団体から選出された1１名の委員による製品開発選定委員会が、

6 月 3 日に開催されました。この委員会は、学校給食への地産地消を推進するための

県産品を使った製品開発や、良質で安定供給可能な給食用製品の選定を行っています。 

今回の製品開発の検討では、「大判・つくば鶏県産長ねぎ使用鶏つくね」を新たな県

産品として製品化を進めていくことになりました。また、給食用製品選定では、食品メ

ーカーから提案された１０６品の商品の中から本会業務課で事前協議を行った２０品

について、試食をしながら、味や栄養価、材料配合、価格等を協議し、選定品として承

認していただきました。 

 7月に開催される下半期分物資検討会では、今回の 

選定品も含めた各メーカーによる商品展示、説明を予 

定しています。 

《５月細菌検査結果》 

・冷凍きざみ揚げ（（株）リード食品工業）    ・棒餃子（（株）みまつ食品） 

・イカメンチ（カレー味）（トーニチ（株））  ・冷凍白玉小雪（火乃国食品（株））  

・フローズンフルーツベビーパイン（（株）SN 食品）        ほか 30 品          

検査の結果、いずれの項目も基準値内でした。  

その他の商品につきましては本会 HP をご覧ください。  

※検査項目：一般細菌数、黄色ブドウ球菌、サルモネラ属菌、大腸菌群または大腸菌 E.coli 

全国大会リハーサルも兼ねて…（５/１５） 

茨城県学校栄養士協議会の「令和 7 年度総会及び研修会」が、８月に開催さ

れる「全国学校給食・栄養教諭等研究協議大会」の主会場でもある水戸市民会館

で開催されました。総会では、前年度実施事業と今年度事業計画案等についての

審議が行われました。 

全国大会２日目の分科会リハーサルを兼ねたグループ演習では、本番さながら

に司会進行や活発な協議が行われていました。 

大会では、8つの分科会すべてで本県学校関係の皆様が発表されます。大会ま

であと 2か月、準備等大変かと思いますが、 

県内学校給食関係者が協力し、文科省はじめ 

他県からの大会参加者をお迎えしましょう。 
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( 公財 ) 茨城県学校給食会  令和７年６月  № 2 4 5 

令和７年度 第 1回通常理事会開催（6/４） 

６月４日、本会・会議室において令和 7年度 

第 1回通常理事会が開催され、令和 6年度事 

業・決算報告等について審議していただきま 

した。 

今月２４日には、定時評議員会が開催され 

ます。 

〈栄養士協議会長〉      〈栗山理事長〉 

 〈グループ演習の様子〉 


